Mönchi rockte!



Musikschülerinnen und Musikschüler rockten beim beliebten, alljährlichen Sommerkonzert am 22. Juni den Mönchhofsaal. Tropische Temperaturen und Gewitter gehörten einmal mehr mit dazu!



Eye of the Tiger: Simon Baumann (Schlagzeug), Micha Fierz (E-Gitarre)



Je-Ka-Mi unter der Leitung von Silvia Meier

Packende Rhythmen, rockige Klänge, Folksongs und die eine oder andere Ballade: Mönchi rockte! Aber nicht nur, denn die fünf Querflöten-Schülerinnen verzauberten mit einem Werk von Ludwig van Beethoven am Ende auch gestandene Rockfans.

Cornelia Leng, Hisako Kikuchi, Bernhard Göttert, Qiling Chen, Simon Zwicky und Silvia Meier haben mit ihren Musikschülerinnen und -schüler ein vielseitiges und kurzweiliges Programm auf die Bühne gebracht. Was gibt es Schöneres, als an einem Sommerabend im Mönchhofsaal Kinder und Jugendliche beim Musizieren zu erleben? Den krönenden Abschluss machte dann das von Silvia Meier geleitete JeKaMi-Orchester, die jungen Musikerinnen und Musiker entlockten ihrem Publikum einem fulminanten Schlussapplaus!

Bettina Waser, Veranstaltungen / PR

und Schüler.

Auskünfte und weitere Informationen erhalten Sie im Sekretariat der Musikschule Uster Greifensee: Telefon 044 940 78 00, Montag bis Freitag, 13.30 – 17.00 Uhr.

Die Musikschule Uster Greifensee (MSUG) ist das Zentrum für musikalische Bildung der Region Uster, Greifensee und Mönchaltorf. Sie ist Teil der öffentlichen Bildung und zugänglich für alle Alters- und Leistungsstufen. Die MSUG ist Partnerin der Volksschule und sucht die Zusammenarbeit mit anderen kulturellen Institutionen der Region. Als eigenständige Organisation, durch öffentliche und private Mittel finanziert, ist die Musikschule Uster Greifensee eine attraktive Arbeitgeberin. Gestützt durch die Volksabstimmung 1977 ist die musikalische Ausbildung von den Trägergemeinden sowie vom Kanton Zürich für Jugendliche bis 20 Jahren subventioniert. Die Musikschule Uster Greifensee ist Mitglied beim Verband der Zürcher Musikschulen VZM und dem Verband der Musikschulen Schweiz VMS. Sie beschäftigt rund 70 Lehrpersonen und hat 1800 aktive Schülerinnen